
 ( تتبع لقطعة المزرعة ) هنا مطلوب تصحيح الكلمات اللي تحتها خط 

 

 (  % 011صحيح بنسبة  يسـول فقط اجتهاد مني: ) التصحيح 

I was there about two weeks when Wayne and I had to load some bales of hay . After 

half an hour , we had load a lot of bales and it was getting hard to throw them up on 

the wagon . " I am going to miss the next one " I thought . but Wayne missed first . His 

bale hadn't went high enough and it fall back down . I took a deep breath and threw 

mine . I did it ! " hey Dad ! " . Wayne called " Did you see that ? " I did it again and 

they cheered . I felt wonderful . After that everything change . 

Wayne and I were friends and we enjoyed competing with each other in everything . 

Usually he was better , but sometimes I was . I worked hard all the summer and I 

loved it . I learned a lot that summer , but the most important lesson was that day in 

the hayfield . That was when I had learned the satisfaction of doing hard work well .  



 

 

ن بعد نصف ساعة حملنا الكثير م. أنا كنت هناك حوالي أسبوعين عندما كنا أنا وواين نحمل بعض حزم التبن 

اعتقدت أني لن أرميها في المرة القادمة ولكن واين حدث له ذلك  .القش وكان صعب أن أرميهم عاليا إلى العربة 

أخذت نفسا عميقا ورميت .   ( التبن  بعربةيعني ما اجت ) حزمته لم تذهب عاليا بدرجة كافية وسقَطت . أولا 

قال واين أرأيت ذلك ؟ فعلتُها مرة أخرى وهتفوا .  (^_^ نا بمعنى يا رباه عند) ! " يا أبي " لقد فعلتُها . حزمتي 

 .بعد ذلك كل شيء تغير ( . أن ذلك رائع ) شعرت بالروعة . لي 

 .واستمتعنا بالمنافسة سوياً في كل شيء أنا وواين أصبحنا أصدقاء 

 عادة يكون هو الافضل لكن في بعض الأحيان أنا أكون 

 أنا عملت بجد طوال الصيف وأحببت ذلك 

 .يوم سقوط التبن  وتعلمتُ كثيرا في ذلك الصيف لكن الدرس الاكثر اهمية كان ذلك اليوم 

 . كان ذلك عندما تعلمت الرضا بالعمل الجاد والجيد 

 

 ..تمنياتي للجميع بالنجاح والتوفيق 

منفصل عن القطعة وكلها عن تصحيح زمن الفعل  اعتذر ماشفت هالجزئية إلى بوقت متأخر لأنها كانت بجزء) 

 ( لكن حبيت انزلها لأن حسيتها مهمة 

 

 ولا تنسونا من صالح دعائكم  ,,حلاها ,, : تقبلوا تحيات أختكم 


